

Beschlussvorlage für Ausschüsse



Landeshauptstadt
Mainz

| | | |
|---------------------------------|---------------------|-----------------------------|
| öffentlich | | Drucksache Nr. 0835/2016 |
| Amt/Aktenzeichen 80/23 91 50 | Datum 18.05.2016 | TOP |

| Beratungsfolge Gremium | Zuständigkeit | Datum | Status |
|-----------------------------|---------------|------------|--------|
| Ortsbeirat Mainz-Hechtsheim | Kenntnisnahme | 19.05.2016 | Ö |

Betreff:

Sachstandsbericht zu Antrag 0156/2016 (CDU, SPD, Grüne, FDP, Freie Wähler, ÖDP)
hier: Dächer der Majestäten-Schilder

Mainz, 19. Mai 2016

gez.
Christopher Sitte
Beigeordneter

Die Verwaltung nimmt wie folgt Stellung:

Die Weinmajestäten-Schilder an den Ortseingängen von Mainz-Hechtsheim wurden in den 90er Jahren vom Winzerverein in Zusammenarbeit mit dem damaligen Grünamt der Stadt Mainz aufgestellt. Die Holzkonstruktionen sind inzwischen in einen sanierungsbedürftigen Zustand geraten.

Vor dem Hintergrund des 200-jährigen Jubiläums der Wein-Region Rheinhessen und dem Erscheinungsbild der Stadt Mainz als Mitglied von Great Wine Capitals, wurden in jüngster Vergangenheit bereits die Kosten für die Aufstellung neuer Weinmajestäten-Schilder in Mainz- Laubenheim sowie das Neubeducken der Hechtsheimer Majestäten-Schilder von der Stadt Mainz übernommen.

Da die Stadt Mainz mit der Teilnahme am Kommunalen Entschuldungsfonds einen konsequenten Weg der Haushaltskonsolidierung eingeschlagen hat und deshalb sowohl das Grün- und Umweltamt als auch das Amt für Wirtschaft und Liegenschaften von deutlichen Mittelkürzungen betroffen sind, können weitere Maßnahmen an den Hinweistafeln der Weinmajestäten derzeit nicht von der Stadt Mainz durchgeführt werden.

Die Verwaltung schlägt daher vor, dass die Holzkonstruktionen der Hechtsheimer Majestäten-Schilder durch den Verein der Mainzer bzw. Hechtsheimer Winzer evtl. mit der Hilfe von Sponsoren repariert bzw. erneuert werden.